

PALME

Des effectifs en progression

■ La Palme Berckoise a tenu son assemblée générale samedi dernier chez Mireille. Cette année le club a procédé à :

-l'achat d'un compresseur haute pression afin de sécuriser le gonflage des blocs et des gonfleurs.

-effectuer des sorties club et en particulier la sortie à Saint-Malo pour les jeunes de la section de Karine.

-l'organisation du championnat de division 2 de hockey subaquatique.

-l'organisation de 2 expositions de photos à l'Agora et à Calvé.

Une bonne nouvelle n'arrivant jamais seule, le nombre de licenciés a de nouveau augmenté en 2013. La progression saluée l'année dernière se confirme donc.

Les femmes : +13 en 2013 ce qui représente 47 % des inscrits. Les jeunes : 33 jeunes de moins de 16 ans -> 30 % des inscrits.

Quelques exemples de participation :

-handuro (Calvé) -triathlon nature-vérotière-championnat de hockey d2 à l'Agora-fête de l'eau régionale - le téléthon (20 baptêmes)- toujours la présence 1



Les jeunes du club ont été récompensés par la Palme Berckoise.

fois/mois au musée de Berck (Claude)- participation à toutes les réunions sur les rythmes scolaires organisées par Catherine Mairie les Différentes AG départementales et régionales, Nationales ainsi que les rencontres du CODEP et dernièrement :-Magic Noel Circus organisé par l'OMS pour les jeunes licenciés.

Les activités club

Sorties plongée : Après de mauvaises conditions météo en 2012, cette année a été perturbée par l'incendie du complexe Secrétin, Heureusement le local n'a pas été

touché. Mais par contre de très belles sorties au soleil pour certains d'entre nous : Les Philippines en Mars, Saint Malo en Juillet 2012 (avec le soleil à la clé). L'Egypte en Octobre

Fosse d'Amiens :

Grand succès à la fosse d'Amiens, obligation parfois de refuser des plongeurs, l'accès est au maximum de 20 personnes.

Handisub : Très attendue, la clarification de la pratique de la plongée pour les personnes en situation de handicap est chose faite, et deux membres de notre club Pasqui et Charles ont été reçus

EH1 en juin, qui s'ajoutent à celui de Gérard en 2012.

Apnée : la section s'épanouit avec désormais des sorties à la fosse d'Amiens 1 fois par mois avec le club d'Abbeville. Divers échanges avec ce club, formation, aide au championnat en février, sortie en milieu naturel...

Biologie : section très active avec différentes sorties (ex : estran jeunes et la Soirée bio en mars)

Remise en forme : un entraînement perturbé cette année pour les pbs de santé d'Andrée, en espérant une reprise pour 2014.

Diplômes et récompenses : Très bonne année quant au nombre de reçus dans les différentes disciplines : pas moins de 40 personnes.

Tant en technique qu'en bio, apnée et NEV.

Quant à l'année 2014, elle s'annonce déjà pleine d'espoir avec entr' autre la formation en cours de 3 moniteurs stagiaires MF1 et d'un encadrant MEF1 en NEV.

Ce renfort en encadrement fera le plus grand bien à notre club.

Un bilan satisfaisant pour Bernard Rybarczyk, le Président de la Palme Berckoise